



## Visite primatiale du patriarche Cyrille à la métropole du Tatarstan du 18 au 21 mai



**Service de communication du DREE, 22.05.2023.** Du 18 au 21 mai 2023, le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies a effectué une visite primatiale à la métropole du Tatarstan.

Le primat de l'Église orthodoxe russe était accompagné dans son voyage du métropolite Denis de Voskressensk, chancelier du Patriarcat de Moscou, du métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, de V. Legoïda, président du Département synodal chargé des relations de l'Église avec la société et les médias, de l'archimandrite Philarète (Boulekov), vice-président du DREE, de l'archimandrite Alexis (Tourikov), secrétaire personnel de Sa Sainteté; de l'archiprêtre Andreï Bondarenko, chef du service patriarcal du protocole.

Le 18 mai, Sa Sainteté le patriarche Cyrille est arrivée à Kazan. Il a été accueilli à l'aéroport par le chef de la République du Tatarstan, R. N. Minnikhanov, le métropolite Cyrille de Kazan et du Tatarstan, le

vice-président du Conseil d'État de la République du Tatarstan, I. Z. Kamaltynov.

A son arrivée, le patriarche a visité l'église Saint-Séraphin-de-Sarov, ainsi que le centre de développement spirituel et artistique "Peremena" (Changement).

Le 19 mai, le patriarche Cyrille a pris part à la réunion du groupe de réflexion stratégique "Russie - Monde islamique" à Kazan.

Le même jour, Sa Sainteté a rencontré le mufti Kamil Samigoullin, président de la Direction spirituelle des musulmans du Tatarstan, et le cheik al-islam Allakhchoukiour Pachazade, président de la Direction des musulmans du Caucase.

Le 20 mai, Sa Sainteté le patriarche Cyrille s'est rendue à Bolgar, centre administratif du district de Spas, en République du Tatarstan.

A l'académie islamique de Bolgar, le primat de l'Église a rencontré des hommes d'État et des personnalités des pays musulmans, venus à Kazan participer aux manifestations du Forum économique international « KazanForum-2023 » et à la réunion du Groupe de réflexion stratégique "Russie-monde islamique".

Ensuite, le patriarche Cyrille a visité l'église dédiée au martyr Abraham de Bolgar et l'ensemble architectural historique de Bolgar.

L'après-midi, le patriarche est rentré à Kazan pour y rencontrer le dirigeant de la République du Tatarstan, R. Minnikhanov. A la fin de la rencontre, Sa Sainteté a tenu une conférence de presse.

Le 21 mai, 6e dimanche de Pâques, dimanche de l'Aveugle-né et mémoire de saint Jean l'Évangéliste, le patriarche Cyrille a célébré la Divine Liturgie à la cathédrale Notre-Dame-de-Kazan, au monastère de la Vierge de Kazan.

Après la liturgie, le patriarche a déposé des fleurs sur la tombe du métropolite Théophane (Achourkov), située derrière le sanctuaire de la cathédrale de Kazan.

L'après-midi, Sa Sainteté est repartie pour Moscou.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90372/>